

いつの間にか、季節はすっかり秋模様となり、日が短くなりましたね。

散歩日和の日が多く、散歩に行こうと子ども達に話すと、「はい！」と可愛い返事をしてしてくれます。張り切って、帽子や靴下を自分でしようと頑張っています。

散歩の時には、町内の皆さんに声を掛けて頂き嬉しく思っています。子ども達も、緊張しながら嬉しそうに手を振っています。ありがとうございます。

秋の行事を楽しんでいます！

～初めての経験にドキドキ♡～

☆芋ほりをしました☆

「うんとこしょ！」と言いながら、頑張って引っ張ると、さつまいもが抜けました！子ども達も大喜びでした😊



☆たくさん採れました☆

さつまいもを、ツンツンとそっと触る姿が、可愛らしいです。夏の暑さで心配しましたが、収穫できて安心しました！

☆もうすぐハロウィン☆

ハロウィンにちなんだ遊びを楽しんでいます。踊り、製作、仮装などを行っています♡



☆お外大好き☆

草や、花、虫など、たくさんの発見をしながら、戸外あそびを楽しんでいます。秋をたくさん見つけたいと思います。

仮装をして、町内を散歩する予定です。子ども達を見かけたら、声を掛けてくださいね！